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Nous certifions par la présente que le Systéme de Management de la Qualité des Dispositifs Médicaux de la société :
We hereby certify that the Medical Devices Quality Management System of the company:

CLEANIS SAS

BP N° 07
TOUR MONTPARNASSE
33 AVENUE DU MAINE
75755 PARIS CEDEX 15 (FRANCE)

est conforme aux exigences de la norme suivante :
is in compliance with the requirements of the following standard:

NF EN ISO 13485 : 2012

Le domaine d’application du Syst¢éme de Management de la Qualité des Dispositifs Médicaux est le suivant :
The scope of the Medical Devices Quality Management System is as follows:

DEVELOPPEMENT, FABRICATION, COMMERCIALISATION ET

NEGOCES DE DISPOSITIFS MEDICAUX ET ARTICLES D’HYGIENE.
DEVELOPMENT, MANUFACTURING, MARKETING AND TRADE OF MEDICAL DEVICES
AND ITEMS OF HYGIENE.

Ce certificat demeurera en vigueur pour une période de trois ans @ moins d’avis contraire, & condition que la mise en
place et la conformité du Syst¢éme du Management de la Qualité des Dispositifs Médicaux soient jugées satisfaisantes

lors des audits de surveillance et que les conditions du contrat de AB Certification soient observées.
This certificate is valid for a three-year period unless further notice. provided that the compliance and implementation of the Medical Devices
Quality Management System are found to be satisfactory at follow-up audits and that AB Certification contract rules are fulfilled.

Fait a PARIS, le 12 avril 2017 Date de validité : 28 février 2019
Signed in PARIS on the 12" of April 2017 Expiry date: 28th of Fgbruary 2019
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CRTIFICATION (:%g/es' ABI RACHED Le Représentant de I’Entreprise

Actraditation Le Représentant d’AB Certification The Company Representative
"PORTEE. AB Certification Representative

DISPS%I\:BLE

www.cofrac.fr

Ce certificat est la propricté d”AB Certification. II devra lui étre retourné en cas de demande. AB Certification — 19, rue de Paradis - 75010 PARIS




		2019-02-12T12:05:26+0200
	Moldova
	MoldSign Signature




